

# T-Shirts für die Schüler aus dem Sportprofil

**Mitgliederversammlung** Oliver Blum für zwei weitere Jahre zum Vorsitzenden des Realschulfördervereins gewählt.

**Hechingen.** Die interessierten Mitglieder des Vereins der Ehemaligen und Freunde der Realschule Hechingen trafen sich dieser Tage zu ihrer **Mitgliederversammlung**.

Bei der Wahl des Vorstands des Schulfördervereins wurde der langjährige Vorsitzende Oliver Blum für weitere zwei Jahre gewählt – und das, obwohl seine Kinder schon länger nicht mehr an der Realschule sind. Gleichzeitig signalisierte Blum, dass es ein wichtiges Ziel in den nächsten beiden Amtsjahren sein werde, seine Nachfolge zu regeln. Dafür sucht der Förderverein interessierte Eltern und Freunde der Realschule.

Der Förderverein unterstützt seit 1995 die Realschule durch Spenden in wichtigen Belangen des Schulalltags: den Kauf von Möbeln für den Aufenthaltsraum, den alljährlichen Schuljahresplaner für die Schüler, den Wasserspender, der für alle Schüler kostenlos Wasser zur Verfügung stellt oder Projekte im musisch-sportlichen Bereich. Er setzt sich zusammen aus Lehrern und Eltern der Schule sowie Ehemaligen. Der Beirat des Vereins hat in der Sitzung beschlossen, die Schülerinnen und Schüler aus der Klassenstufe 7 des neuen Sportprofils der Realschule mit einheitlichen T-Shirts auszustatten.



Der Beirat des Schulfördervereins der Realschule (von links): Sarah Hezel, Stefan Hipp, Beate Stauß, Daniela Dehner, Wolfgang Fuchs, Oliver Blum, Sandra Löwinger und Corinna Kettner.

Privatfoto